

1 300. STEIN FÜR DIE SCHMIRCHAUER HÖHE

Die Spieler der Fußballmannschaft des Bergbaubetriebes Paitzdorf spendeten den 1300. Stein für die begehbare Landkarte auf der Schmirchauer Höhe. Dietrich Behrndt, ehemaliger Leiter der Mannschaft: „Demnächst begehen wir den elften 70. Geburtstag eines Spielers, aber unsere Mannschaft hält immer noch zusammen. Klar, dass wir einen Stein zur Erinnerung an unsere erfolgreiche Mannschaft für die Schmirchauer Höhe spenden.“

Die Fußballmannschaft des Bergbaubetriebes Paitzdorf wurde 1975 gegründet. Sie errang zwei Bezirksmeistertitel, war mehrfach Kreispokalsieger und Stadtmeister Gera im Großfeld- und Hallenfußball. 1991 musste sie ihre Aktivitäten aus finanziellen Gründen einstellen.



Die Mannschaft Wismut Paitzdorf FES bei einem Hallenturnier, Gera 1980, hinten von links: W. Knebel, D. Walter, H. Schnell, K. Pogorzelski, R. Hermus, E. Böttcher. Vorn von links: L. Günther, D. Behrndt, H. Ludewig.